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· La C á m a r a  de D i p u t a d o s  d e  la Provincia vería con a g r a d o  q u e  el Poder 

Ejecutivo, p o r  i n t e r m e d i o  d e l  o r g a n i s m o  q u e  c o r r e s p o n d a ,  arbitre las 

m e d i d a s  n e c e s a r i a s  para r e a l i z a r  las s i g u i e n t e s  o b r a s  en la E s c u e l a  P r i m a r i a ·  

N º  2 3 6  " E s t a n i s l a o  Z e b a l l o s " ,  de la l o c a l i d a d  de V i l l a  M u g u e t a :  

a )  c o l o c a c i ó n  de techos de c h a p a ;  y, 

b): r e p a r a c i ó n  d e  l o s  c i e l o s  rasos afectados por l a s  reiterados fi l t r a c i o n e s  d e  

a g u a .  

D i p u t a d a  P r o v i n c i a l  

Di Stefano, S i l v a n a  

FUNDAMENTOS 

S e ñ o r  p r e s i d e n t e :  

La E s c u e l a  E s c u e l a  p r i m a r i a  N º  2 3 6  " E s t a n i s l a o  Z e b a l l o s "  

de V i l l a  M u g u e t a  v i e n e  sufriendo graves f i l t r a c i o n e s  de a g u a  en sus techos 

q u e  o c a s i o n a n  la c l a u s u r a  d e  a u l a s ,  y  con e l l o s  de a c t i v i d a d e s .  Desde el a ñ o  

2 0 1 8  se efectuaron s u c e s i v o s  p e d i d o s  a l  M i n i s t e r i o  de E d u c a c i ó n  de ta 

P r o v i n c i a ,  q u i e n e s  e n  u n a  p r i m e r a  i n s t a n c i a  i m p e r m e a b i l i z a r o n  con p i n t u r a  

f i b r a d a .  
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA.El 

Esas reparaciones no dieron resultado, razón por la cual la 

Escuela volvió a efectuar el reclamo ante la actual gestión ministerial. En 

2020 asistió al establecimiento un inspector del área de infraestructura 

escolar, quién determinó la necesidad de colocar techos de chapa para dar . 

solución definitiva a las filtraciones. En esa ocasión el mismo personal . 

técnico efectuó un relevo para el posterior armado de los pliegos licitatorios, 

pero posteriormente informó a la Escuela que no podría realizar las 

reparaciones necesarias por falta de fondos. 

Actualmente los alumnos volverán a asistir al 

establecimiento de manera presencial y resulta imperioso contar con un 

edificio que presente condiciones mínimas de habitabil idad. Además es 

imprescindible, por el aislamiento social vigente, contar con la disponibilidad 

de todos los espacios físicos que posee la escuela. 

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares 

acompañen este proyecto. 

Diputada Provincial 

Di Stefano, Silvana 
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